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EI sefror alcalde municipal presento a la honorable corporaci6n municipal solicitud de

aprobaci6n de presupuesto para reparaci6n de presupuesto para proyecto de

mejoramiento de tramo carretero suyapitalas delicias donde el sefror alcalde municipal

manifest6 que los miembros de la comunidad le estan solicitando la cantidad de Lps.

100′00.00 para reparaci6n de tramo carrete「o que de Suyapita va a un caserio que se

IIama Bella VIsta, eStO debido a la crecida del RIO Pisijire′ ellos me manifiestan que

tienen una contraparte de Lps. 50.00.00

Asf mismo solicita presupuesto para reparaci6n de tramo carretero quebrada Las

marfas - La coIonia donde el fondo cafetero hizo una reparaci6n de un tramo carretero

dese Mata de Ma子z hasta la Quebrada las Marfas quedando pendiente un pedacito desde

Quebrada Las Marfas La CoIonia que ya no tenia presupuesto aqui estまn solicitando 13

h「spa億01
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Va invertir es por eso que se debe analizar la situaci6n y ofrecerles otro tipo de apoyo

que se agoten todas las instancias y si no hay respuesta que busquemos otra salida por

lo que despu6s de ser suficientemente discutido y analizado Ios miembros del pleno

COrPOrativo por unanimidad acuerdan que se esperara respuesta de los miembros de

PREDISAN.

PUNTO # 9 Se hizo un analisis para la aprobaci6n de la creaci6n de un nuevo barrio en

el casco urbano donde el sefior AIcalde Municipal manifest6 que hay un grupo de

PerSOnaS interesadas en crear un nuevo barrio con el nombre de Guanijiquil ya hay 34

beneficiarlOS en eSa ZOna′ el se吊or regidor Roque Cruz por su parte manifest6 que no se

Puede aprobar un barrio sin hacer un ordenamiento territorial, el jefe de catastro

municipal por su parte dio a conocer a la Honorable Corporaci6n Municipa=a lista de

requisitos que se deben cumplir para la creaci6n del mismo dentro de los cuales no se

CumPlen con algunos de los requisitos ya establecidos ya que no hay un trazado de

Calles y avenidas ′ el se丘or alcalde municipal continuo manifestando que tendriamos

que explicarles a los interesados es que si se va hacer la creaci6n de un barrio ellos

deberian de estar en la obligaci6n de permitir que se diseifen carreteras cada lOO Mts

es decir que se urbanicen y tampoco pueden vender solares por lo que despu6s de ser

Suficientemente discutido y analizada la solicitud presentada los miembros del pleno

COrPOrativo por unanimidad acuerda que se debe realizar una urbanizaci6n ya que son

tierras ejidales y la creaci6n de un barrio implica responsabilidades para la alcaldia

tomando en cuenta lo antes mencionado Io antes mencionado la corporaci6n por este

momento decide la no creaci6n del barr10 Guanijiquil.

PUNTO ♯ 10 Se tuvo participaci6n de comisi6n de Barrio Buenos Aires y Junta de Agua

COn reSPeCtO a la dotaci6n de agua para un nuevo barrio. donde el se吊or Lindon

Henriquez en representaci6n de la Junta de Agua del municipio manifest6 que el

PrOyectO de agua potable del Barrio Buenos Aires tiene muchas deficiencias, ya Se han

requerido de varias t6cnicas y se han regulado las valvulas para abastecer las zonas

bajas′ luego de encontrar algunas fugas y se cree que con esto se tendra suficiente agua.
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actualmente el proyecto cuenta con un aproximado de 250 habi(antes y en este

momento tenemos la solicitud de un sector que ha solicitado agua ya se 11egaron

acuerdos que para abastecerlos si el agua no es suficientes se les darまde mane「a

racionada, Seguidamente el sefior Lindon Henrfquez dio a conocer una serie de puntos

Para mejorar el sistema de agua entre ellos hizo menci6n a lo siguiente: 1. Desconectar

unos pegues en una zona donde soIo hay dos casas 2" Desconectar pegues de las Casitas

a Culmf hacer una revisi6n para mejorar el servicio 3. Sector arriba hacia abajo deje el

PrOyeCtO de las Casitas 4" Reuni6n con la junta del Cerro y municipalidad para buscar

forma en el sectorde獲Cerroya que el agua rebosa en eltanque" 5" Si se leva dar el agua

a los solicitantes que firmen un acta de compromiso que el agua sera de uso dom6stico

6. El rebose que tiene EI Cerro inyectarle a la tuberia o tanque de Culmi para que no se

desperdicie el agua7" Se aumente a Lps. 100 la tarifa del cobro por el sistema de agua

POtable, EI se吊orAIcaIde Municipal por su parte manifest6 que luego de haber conocido

a fondo los detalles t6cnicos se ha llegado a la conclusi6n de que se tienen que mejorar

las condiciones del sistema de agua para luego instalarles el agua en la zona que

SOlicitan y que les den un espacio de tiempo mientras se logra hacer el saneamiento, los

miembros de la comisi6n interesada en adquirir el servicio solicitan que mientras se

hacen estos saneamientos se les d6 la oportunidad de enterrar la tuberia ya que los

tienen al sol y al agun y se les pueden dafiar autoriz台ndoles Ios miembros del pleno

COrPOrativo para que puedan enterrar la tuberfa y los pegues del agua se harまn cuando

Se hallan hecho los saneamientos y bajo un acuerdo que el agua serまsoIo de uso

domes債co.

PUNTO ♯ 11 EI Se丘or AIcalde Municipal present6 solicitud de aprobaci6n de

elaboraci6n de informe de traspaso de mando con acompafiamiento de la AMHON

donde los miembros del pleno corporativo por unanimidad manifestaron estar de

acuerdo quedando aprobado por unanimidad,

PUNTO ♯ 12 1. EI se克or AIcalde Municipal presento solicitud de ayuda social para la

familia del Joven Selvin Bayardo Martinez quien falleci6 en Estados Unidos hace

aproximadamente　2　meses y necesitan cubrir algunos gastos de repatriaci6n

manifestando los miembros del pleno corporativo por unanimidad estar de acuerdo y

aprueban ayuda social de Lps. 10,000,00
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2. Se present6 ante esta honorable Corporaci6n Municipal Mima L6pez jefe de control

tributario para solicitar aprobaci6n de reng16n rubro electr6nica, quedando aprobado

POr unanimidad apertura Lps・ 600.00 mensualidad Lps. 200.00 renovaci6n Lps. 500.00

3" EI se育or alcalde municipal presento solicitud de ayuda social presentada por el sefior

Israel Martinez quien esta solicitando se le pueda apoyar con una ayuda econ6mica para

Su Cu丘ado DIMAS MOREL quien sufrio accidente (Cafda de drbo】) causindole fracturas

en columna′ brazo derecho y cos副as raz6n por la cual se encuentra hospitalizado en

eI Hospital Escuela y son una familia de escasos recursos econ6micos y necesita cubrir

gastos m6dicos por lo que luego de escuchada la petici6n presentada los miembros del

Pleno corporativo por unanimidad manifiestan estar de acuerdo y aprueban ayuda

SOCial de Lps" 5・000.00 y no habiendo mまs que tratar finalizo la sesi6n y firmamos para

con stanci a,


